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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Kehrein, Ralf     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bürmann, Peter     

Claus, Michael     

Ehrlich, Christel     

Gebhardt, Sylke Karin   (Urkundsperson) 

Herrgen, Heribert     

Jürschik, Jan   (Urkundsperson) 

Kunkel, Marianne     

Plum, Martin     

Rövekamp, Werner     

Viering, Christian     

Werner, Hansi jun.     

Wöhrlin, Annette     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Schmidt, Winfried     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1.1. Einführung von Curved Approach für die Endanfluggerade für die Südbahn  

(SPD, CDU, Grüne, FDP, ödp) 

 

1. Lärmgutachten für Wormser Straße (SPD) 

 

2. Linie 62 an Sonn- und Feiertagen über Paul-Gerhardt-Weg (SPD) 

 

3. Grab von Carl Schindler (SPD) 

 

4. Parkplatzmarkierungen im Heiligkreuzweg (FDP) 

 

5. DHL-Packstation in Weisenau (Grüne) 

 

6. Parken am Viktorstift (CDU) 

 

7. Kennzeichnung Abbiegespur Heiligkreuzweg (CDU) 

 

Anfragen 

 

8. Kinderbetreuung der SVW (CDU) 

 

9. Sachstandsberichte 

 9.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0893/2012, CDU u.  

0893/2012/1 Bündnis 90 Die Grünen 

 9.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0481/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

 9.3. Sachstandsbericht zum Antrag 0486/2012 der SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Weisenau 

 9.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0885/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

 9.5. Antwort auf Anfrage Nr. 0891/2012 der CDU, hier: Beleuchtung 

Höhenweg 

 

10. Mitteilungen und Verschiedenes 

 10.1. Hinweise des Vorsitzenden 

 

11. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 

12. Einwohnerfragestunde 
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b) nicht öffentlich 

 

13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

14. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Weisenau 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Die Tagesordnung wird um Punkt  

 

1.1 Einführung von Curves Approach für die Endanfluggerade für die Südbahn 

 - gemeinsamer Dringlichkeitsantrag von SPD, CDU, Grüne, FDP und ödp - 

 

erweitert. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1.1 Einführung von Curved Approach für die Endanfluggerade für die 

Südbahn (SPD, CDU, Grüne, FDP, ödp) 

Vorlage: 1466/2012 

 

Der gemeinsame Dringlichkeitsantrag aller im Ortsbeirat vertretenen Parteien wird 

ohne weitere Aussprache einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 1 Lärmgutachten für Wormser Straße (SPD) 

Vorlage: 1390/2012 

 

Der Antrag der SPD wird von Herrn Werner verlesen und im Sinne der Vorlage 

begründet. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache stimmt der Ortsbeirat dem Antrag einstimmig zu.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Linie 62 an Sonn- und Feiertagen über Paul-Gerhardt-Weg (SPD) 

Vorlage: 1392/2012 

 

Herr Bürmann verliest und begründet den Antrag der SPD gemäß der Vorlage. 

 

Herr Herrgen ergänzt den Antrag und bittet die Verwaltung - sollte die Prüfung zu 

einem positiven Ergebnis führen - die Änderung der Streckenführung möglichst zum 

nächsten Fahrplanwechsel einzuführen. 

                                                                                                                                      

Einschließlich der von Herrn Herrgen vorgetragenen Ergänzung stimmen die 

Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag einstimmig zu.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Grab von Carl Schindler (SPD) 

Vorlage: 1393/2012 

 

Der Antrag der SPD wird von Herrn Rövekamp verlesen und im Sinne der Vorlage 

begründet. 
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Der Vorsitzende ergänzt den Antrag dahingehend, dass für die Verwaltung keine 

Kosten entstehen. 

 

Herr Viering hätte sich mehr Hintergrundinformationen gewünscht, bevor er eine 

abschließende Entscheidung in dieser Angelegenheit trifft. 
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Nach Auskunft von Frau Kunkel habe sich Herr Schindler sehr für die sozialen 

Belange der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Werk eingesetzt. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird auf Vorschlag von Herrn Ortsvorsteher 

Kehrein der Antrag bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt. 

 

Der Vorsitzende wird sich mit dem neuen Leiter der Zementwerke in Verbindung 

setzen, ihn für die nächste Sitzung am 23.10.2012 einladen und bitten, sowohl zu 

diesem Thema als auch über das Werk allgemein Bericht zu erstatten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Parkplatzmarkierungen im Heiligkreuzweg (FDP) 

Vorlage: 1394/2012 

 

Frau Gebhardt begründet für die FDP den Antrag gemäß der Vorlage. 

 

Herr Herrgen hätte das Thema gerne mit Fachleuten vor Ort besprochen und 

plädiert für eine Überweisung in die Verkehrskommission. 

 

Die Antragstellerin ist hiermit einverstanden. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig in die Verkehrskommission überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 DHL-Packstation in Weisenau (Grüne) 

Vorlage: 1400/2012 

 

Der Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von Herrn Claus begründet mit der 

Anmerkung, dass im Ortsbezirk auch Bedarf für mindestens eine weitere 

Packstation besteht. 

 

Herr Werner teilt mit, dass in der Jakob-Anstatt-Straße die Einrichtung einer 

Packstation geplant ist. 

 

Herr Herrgen hält die Göttelmannstraße 13 ebenfalls für einen zentralen Standort. 

 

Frau Ehrlich spricht sich dafür aus, auch im Bereich des Unterdorfes die Deutsche 

Post - DHL anzusiedeln. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag 

von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit folgender Ergänzung einstimmig zu: 

 

„ Der Ortsbeirat sieht den Bedarf für weitere DHL-Packstationen in Weisenau 

und schlägt als geeignete Standorte die Göttelmannstraße 13 und das 

Unterdorf vor. “ 
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Punkt 6 Parken am Viktorstift (CDU) 

Vorlage: 1395/2012 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Herrgen gemäß der Vorlage begründet. 

 

Frau Gebhardt kann das Parken von Lkws und Lieferwagen im Bereich des 

Viktorstiftes nur bestätigen und befürwortet den Antrag entsprechend. 

 

Frau Kunkel weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass an der Einfahrt von 

der Göttelmannstraße in die Straße „Am Viktorstift“ das Schild steht „Einfahrt für Lkw 

verboten“ und dieses Schild von der Hohlstraße her kommend fehlt. Sie bittet die 

Verwaltung um entsprechende Prüfung. 

 

Der Vorsitzende wird diesen Punkt auch mit in die nächste Sitzung der 

Verkehrskommission nehmen. 

                                                                                                                                      

Der vorliegende Antrag der CDU wird sodann einstimmig befürwortet.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Kennzeichnung Abbiegespur Heiligkreuzweg (CDU) 

Vorlage: 1397/2012 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Herrgen begründet mit dem Hinweis, dass von 

der Rechtsabbiegespur aus immer wieder geradeaus gefahren wird und es 

dadurch zu gefährlichen Verkehrssituationen kommt. Die Kennzeichnung und 

Beschilderung sei nicht ausreichend. 

                                                                                                                                      

Der Ortsbeirat kommt nach kurzer Aussprache überein, sich mit dem Thema bei 

der nächsten Sitzung der Verkehrskommission vor Ort zu befassen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 8 Kinderbetreuung der SVW (CDU) 

Vorlage: 1399/2012 

 

Zu der Anfrage der SPD liegt den Ortsbeiratsmitgliedern die Stellungnahme der 

Verwaltung vom 28.08.2012 vor. 

 

Nach Mitteilung des Vorsitzenden zeigten sich alle Beteiligten bei dem Gespräch 

mit der Begehung vor Ort relativ zufrieden. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Antwort Kenntnis.  
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Punkt 9 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 9.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0893/2012, CDU u. 0893/2012/1 

Bündnis 90 Die Grünen 

Parkmöglichkeiten Tanzplatz 

Vorlage: 1213/2012 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt die Beschlussvorlage der Verwaltung vom 

21.08.2012 vor. 

 

In dieser Angelegenheit kommt es zu einer längeren Aussprache innerhalb des 

Ortsbeirates, bei der das Für und Wider der vorliegenden Varianten A und B 

gegeneinander abgewogen und diskutiert werden. Während die SPD die 

Variante A bevorzugt, sehen die übrigen im Ortsbeirat vertretenen Parteien die 

Variante B als die bessere Lösung an. 

 

Abschließend spricht sich der Ortsbeirat mehrheitlich für die Variante B aus mit 

folgenden Anmerkungen: 

 

 Parkscheibenregelung von 1½ Stunden, und zwar werktags von 08.00 bis 19.00 

Uhr 

(nicht an Sonn- und Feiertagen) 

 Parkverbot wegen des Wochenmarktes, und zwar mittwochs in der Zeit 

von 07.00 - 12.00 Uhr 

 Die Fahrradständer sollten entsprechend variabel sein und versetzt werden 

können, 

damit sie bei der Weisenauer Kerb nicht behindern. 

 Der Behindertenparkplatz in der Zollgasse / Ecke Mönchstraße kann entfallen, 

da 

er wegen der abschüssigen Straße besonders für Rollstuhlfahrer sehr 

unpraktikabel 

ist und nicht angenommen wird. 

 Es wird um Prüfung gebeten, ob die MVG Fahrradverleihstation im Rahmen der 

Einrichtung der Kurzzeitparkplätze auf dem Tanzplatz vom Tanzplatzparkdeck 

auch auf diesen Bereich des Tanzplatzes verlagert werden kann. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 9.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0481/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau; 

hier: Lärmproblem im Bereich Bauhaus 

Vorlage: 1061/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt in o. g. Angelegenheit die Beschlussvorlage der Verwaltung 

vom 13.07.2012 zur Kenntnis.  
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Punkt 9.3 Sachstandsbericht zum Antrag 0486/2012 der SPD 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau 

hier: Parkplatzsituation vor dem Weisenauer Netzwerk /  

Friedrich Ebert-Schule 

Vorlage: 1105/2012 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 20.07.2012 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  
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Punkt 9.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0885/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 

hier: Wormser Straße, Bereich Hohlstraße und Zollgasse 

Vorlage: 1312/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 15.08.2012 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9.5 Antwort auf Anfrage Nr. 0891/2012 der CDU, hier: Beleuchtung 

Höhenweg 

 

Von der Stellungnahme der Verwaltung vom 13.06.2012 in o. g. Angelegenheit 

nimmt der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.1 Hinweise des Vorsitzenden 

 

Herr Ortsvorsteher Kehrein teilt Folgendes mit: 

 

 Im Bereich Friedrich-Ebert-Straße / Laubenheimer Straße / Bleichstraße und im  

Bereich des Telefonhäuschens / Litfaßsäule an der Friedrich-Ebert-Schule werden 

von der MVG zwei Fahrradvermietstationen mit je 12 Fahrrädern eingerichtet. 

 

Der Parkplatz an der Bezirkssportanlage ist für die Einrichtung einer 

Fahrradstation 

nicht geeignet. 

 

 Das an die Verwaltung gerichtete Schreiben von Anliegern aus der Jakob-

Laubach-Straße 

betreffend Gefahrenstelle an der Radwegegabelung Verlängerung Zufahrt 

Bauhaus / 

Verlängerung Am alten Wasserwerk wird seitens des Ortsbeirates unterstützt. 

 

 Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Gebhardt für ihr Engagement, dass der 

Brunnen 

am Tanzplatz wieder in Betrieb genommen werden konnte. 

 

 Bezüglich des Brunnens vor dem Altenwohnheim (Schwester-Mathilde-Weg) 

stehe 

er in Kontakt mit der Verwaltung hinsichtlich der weiteren Vorgehensweise. 
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 Der Umzug der Kita am Großberg ist für Ende des Monats geplant und die 

Eröffnungsfeier, 

zu der auch die Ortsbeiratsmitglieder geladen werden, findet nicht vor Oktober 

statt. 

 

 Weisenauer Rheintag am 02.09.2012 

 

 „Jugend spricht für sich on tour“ am 30.08.2012 

 

 Benefizkonzert des CCW am 08.09.2012 

 

 „15 Jahre Netzwerk Weisenau“ am 07.09.2012 
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 Sitzungstermine 2013 :  30.01.2013 

  10.04.2013 

  05.06.2013 

  28.08.2013 

  23.10.2013 

  27.11.2013 
 

 jeweils mittwochs, 18.30 Uhr, 

 im Sitzungsraum der Ortsverwaltung 

 

 Verlegung der Oktober-Sitzung des Ortsbeirates von Mittwoch, 24.10.2012 

auf Dienstag, 23.10.2012, 18.30 Uhr 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 

Aus den Reihen des Ortsbeirates werden folgende Hinweise und Anregungen 

vorgetragen bzw. Fragen an die Verwaltung gerichtet: 

 

1. Der Parkplatz an der Bezirkssportanlage in der Friedrich-Ebert-Straße sollte auch 

auf der dem Hotel zugewandten Seite in die Reinigung mit einbezogen 

werden. 

 

2. In der Chattenstraße 19 - 23 müsste ebenfalls dringend eine Reinigung 

vorgenommen 

werden. 

 

3. Der Spielplatz am Paul-Gerhardt-Weg entwickelt sich immer mehr zum 

„Hundeplatz“. 

 

4. Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Plakate „Taunus 

Wunderland“ an 

der Verlängerung des Höhenweges zur K 13 genehmigt sind (siehe Anlage). 

 

5. Es wird davon ausgegangen, dass bei der Vorstellung der Fortschreibung der 

Sozialraumanalyse 2012 auch ortsspezifische Fragen angesprochen werden 

können. 

 

6. Am Ende der Autobahnausfahrt von der A 60 aus Richtung Bingen, Abfahrt 

Großberg 

(Bauhaus), wurde die Haltelinie immer noch nicht erneuert und auch nicht das 

Hinweisschild “Bitte bis zur Haltelinie vorfahren“ für jedermann erkennbar 

aufgestellt. 

 

7. Die Parkplatzmarkierungen im Bereich Alexander-Diehl-Straße 3-7 müssten 

ebenfalls 

erneuert werden. 
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8. Wann ist mit der Installation der öffentlichen Bücherschränke in Weisenau zu 

rechnen? 

 

9. Der alte Friedhof in Mainz-Weisenau wird von Jugendlichen durch Ballspiele 

usw. 

immer mehr zweckentfremdet. 

 

10. Es wird darauf hingewiesen, dass trotz der Öffnung des Autobahntunnels es 

immer noch Rückstaus im Bereich Hechtsheimer Straße / Emy-Roeder-Straße / 

Heiligkreuzweg gibt. 
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11. Die Absicht vom „Bauhaus“, die mit Graffiti besprühte Mauer nach 

Fertigstellung 

der Ausfahrt entsprechend zu begrünen, sei immer noch nicht umgesetzt 

worden. 

 

Die Verwaltung sollte sich diesbezüglich noch einmal mit dem Bauhaus in 

Verbindung 

setzen. 

 

12. Die Wege im Volkspark am Fort Weisenau (Tal der Stauden) seien erst 

zurückgebaut 

und nun wieder in ihren ursprünglichen Zustand versetzt worden. 

 

Diese Ausgaben seien nicht nötig gewesen. 

 

13. Wie ist der Sachstand bezüglich der Schaukästen am denkmalgeschützten 

Zaun 

der Schillerschule? 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12 Einwohnerfragestunde 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden keine Fragen gestellt.  

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Ralf Kehrein gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

gez. Sylke Karin Gebhardt gez. Jan Jürschik 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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